

Triple convocatoria de Corfo apoyará a emprendedoras y potenciará el ecosistema para sumar más innovadoras STEM

Se trata de los llamados de los instrumentos Inicia y Expande con foco en emprendimientos liderados por mujeres, además de una nueva convocatoria de "Viraliza Formación para Mujeres en STEM" al que podrán postular entidades y organizaciones de todo el país.

Nacional. 12 de marzo 2025.- Las buenas noticias de Corfo en el Mes de la Mujer continúan para las emprendedoras y entidades del ecosistema, con una triple convocatoria para apoyar estos emprendimientos; se trata del llamado de los programas Inicia y Expande Mujer, además del Viraliza Formación para Mujeres STEM, todos de alcance nacional para fomentar la participación femenina en el despegue y crecimiento de nuevos negocios.

"El año pasado abrimos cuatro convocatorias nacionales exclusivas para emprendedoras y como resultado, a nivel global, más del 50% de los proyectos que apoyamos tuvieron a una mujer al mando del negocio, mientras que el 61% contaba con al menos una mujer en su equipo de trabajo", destacó la gerenta de Emprendimiento de Corfo, Maricho Gálvez.

La autoridad de Corfo añadió, además, que, para el ecosistema en 2024, "desde este Gerencia impulsamos más de 50 iniciativas relacionadas con género, incluyendo programas formativos y espacios de difusión a lo largo del país. Esto refleja que nuestro compromiso para reducir las brechas de género en el em-

prendimiento es y seguirá siendo uno de los pilares fundamentales para la Corporación".

Respecto al programa Inicia Mujeres, que estará abierto hasta el 9 de abril, Corfo entregará apoyo para aquellos emprendimientos innovadores liderados por mujeres que se encuentre en fase de idea o de prototipo ya desarrollado y sin ventas aún, con un cofinanciamiento de hasta un 85%, con un tope de \$17 millones por iniciativa.

Por otra parte, Expande Mujeres, que cerrará el 10 de abril, está dirigido a emprendimientos femeninos que estén activos y quieran expandir sus horizontes hacia nuevos mercados para alcanzar su despegue comercial tanto a nivel nacional como internacional. Para ello, Corfo ofrece un cofinanciamiento de hasta 85% del costo total del proyecto, con un tope de hasta \$28,3 millones y con la posibilidad de una segunda etapa, que entrega hasta \$22,6 millones adicionales.

Apoyo al ecosistema

Además de Inicia y Expande Mujeres, Corfo también anunció una nueva versión de su programa Viraliza Formación, con foco mujeres en STEM, cuya convocatoria abre este lunes 17 marzo y cerrará el 21 de abril.

El objetivo de este llamado será apoyar a entidades y organizaciones expertas cuyos proyectos busquen fomentar el desarrollo de emprendimientos basados en STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Matemáticas). En

este caso, Corfo cofinanciará hasta el 70% del costo total del proyecto, considerando un monto máximo de hasta \$30 millones.

"Con este programa queremos apoyar a las entidades que quieran incentivar la difusión y promoción del emprendimiento, a través de actividades de formación presencial para mujeres que estén en el campo de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas. Con este tipo de iniciativas lograremos un fuerte cambio en la cultura del mundo del emprendimiento femenino más ligado a la base científico-tecnológica", aseguró la subgerenta de Ecosistemas de la Gerencia de Emprendimiento, Patricia Cruz.

Para mayor orientación en el proceso de postulación de esta triple convocatoria, Corfo realizará webinar informativos. Las fechas de actividades online son las siguientes:

"POSTULA BIEN: INICIA MUJERES": 18 de marzo y 01 de abril, desde las 11.00 horas. Vía Youtube Corfo.

"POSTULA BIEN: EXPANDE MUJERES": 20 de marzo y 03 de abril, desde las 11.00 horas. Vía Youtube Corfo.

"WEBINAR VIRALIZA FORMACIÓN MUJERES EN STEM": 28 de abril desde las 11.00 horas. Previa inscripción en <https://forms.office.com/r/AFycByGi3b>

Para más información sobre estas convocatorias, sus plazos y requisitos, visita el sitio web de Corfo